

Chère communauté scolaire du Collège Protestant Français,

Ces derniers jours ont été particulièrement éprouvants pour notre communauté scolaire, et plus largement pour le Liban. Je souhaite en première intention vous faire part de mon soutien moral en ayant une pensée appuyée pour toutes celles et ceux qui souffrent.

Il est parfois difficile de se projeter dans un tel moment. Le travail de l'équipe de direction est de respecter les temps de chacun, tout en anticipant l'avenir, c'est ce que nous devons aux élèves : construire une perspective.

Conformément au décret du Premier Ministre qui annonce trois jours de deuil national, l'établissement sera complètement fermé les lundi 30 septembre, mardi 1er et mercredi 2 octobre inclus.

Par ailleurs, comme annoncé par le Ministre de l'Education et de l'Enseignement Supérieur, les cours en présentiel sont suspendus jusqu'au 7 octobre.

Nous reviendrons vers vous mercredi 2 octobre pour vous préciser les modalités à venir.

Nos objectifs restent les mêmes : sécurité de tous et continuité des apprentissages afin d'offrir à nos élèves l'accompagnement pédagogique le plus adapté selon la situation.

Chers parents, chers collègues, chers élèves, vous pouvez compter sur l'engagement constant du CPF pour préserver la qualité des enseignements, comme nous savons pouvoir compter sur votre compréhension en ces temps difficiles.

Sincèrement.

Matthieu Raynaud

Proviseur